



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64332 28/09/2021 157538

AUTOR/A: BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, José Antonio (GP); MORO ALMARAZ, María Jesús (GP)

RESPUESTA:

Las actuaciones llevadas a cabo en la conservación de carreteras convencionales de los tramos de la red de carreteras del Estado de la provincia de Salamanca se han llevado a cabo a través de los contratos de conservación integral en los tres sectores en que está dividida la red de carreteras.

Estas actuaciones son diversas siendo las principales la de actuaciones en la conservación de los sistemas de contención de vehículos, tratamiento de las márgenes de las carreteras y de las obras de drenaje, repintados de marcas viales, reparación y reposición de los elementos de señalización vertical y del balizamiento, reparación de los pavimentos y del firme, etc. En los últimos años se han dedicado más de 2,5 millones de euros en la conservación de carreteras convencionales.

Madrid, 05 de noviembre de 2021